

# *"Los beneficios de una contratación centralizada para todo el territorio nacional no se hubieran podido alcanzar sólo desde las Islas"*

Joan Albertí,

Presidente de la FELIB y Alcalde de Fornalutx

¿Qué le parece la idea de poner en marcha una Central de Contratación?

Es sin duda una magnífica iniciativa de la que nos debemos felicitar todos los responsables municipales. La central de contratación abaratará en gran medida los costes de muchos servicios y agilizará la tramitación administrativa de las diversas contrataciones.

La economía de escala es una senda que debemos aprovechar para contribuir a sanear las finanzas de las diversas Administraciones, hecho que sin duda redundará en beneficio de todos.

¿Qué tipo de ventajas puede aportar la contratación centralizada a un territorio como el de las Illes Balears?

Por nuestra situación geográfica, y por la dependencia de las conexiones aéreas o marítimas, que encarecen en gran medida algunos precios en relación a la península, nos vendrá muy bien una contratación centralizada para todo el territorio nacional. En Baleares hay sólo 67 municipios distribuidos entre Mallorca, Menorca, Ibiza y Formentera, con lo que los beneficios de una contratación centralizada para todo el territorio nacional no se hubieran podido alcanzar sólo desde las Islas.

De los servicios ofertados y de los que se prevé poner pronto en marcha ¿Cuáles le resultan de mayor interés?

Todos los servicios ofertados, además de los que están pendientes de una próxima licitación responden perfectamente a las necesidades concretas de los Ayuntamientos. Es difícil destacar a uno sobre otros, pero creo que los relativos a los suministros de energía o a los de telefonía van a ser los que tengan un éxito más inmediato.

¿Cuáles son los servicios cuya puesta en marcha resulta más difícil en para los municipios más pequeños? ¿Cree que la Central de Contratación podría resolver esa dificultad?

La realidad es que es difícil imaginar a un municipio de menos de tres mil habitantes contratar, por ejemplo, un servicio de asesoramiento para la optimización del gasto. Se debe tener en cuenta que los ahorros en determinados municipios son muy pequeños debido al poco margen que tienen para ello. Sin embargo, gracias a la puesta en marcha de la central de contratación de la FEMP, y gracias a que con un simple acuerdo de adhesión ya opera el servicio, creo que se romperán muchas de las reticencias o barreras psicológicas de los gestores públicos a contratar servicios de este tipo o similares.



Palma de Mallorca ya trabaja con uno de los servicios, el de recaudación de multas de tráfico impuestas a conductores extranjeros. En una Comunidad tan marcadamente turística como la balear, ¿hay más municipios que demanden un servicio de este tipo?

Rotundamente sí. Son muchos los municipios que se han dirigido a la FELIB solicitando información para este servicio. Los Alcaldes ven en ello, como es lógico, la posibilidad de aumentar los ingresos de sus respectivos municipios, aunque es importante resaltar que este servicio ya se estaba prestando en Baleares desde hace un tiempo.

*"Gracias a que con un simple acuerdo de adhesión ya opera el servicio, creo que se romperán muchas de las reticencias de los gestores públicos a contratar servicios de este tipo"*